

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité 13 Nord Est de Lyon

LA CRAVATE DE LA LÉGION D'HONNEUR POUR JEAN DEVAL

Berger et fermier en Ardèche, de 12 à 19 ans ; résistant, sous-officier et officier pendant 28 ans notamment en Indochine, au Maroc et en Algérie ; responsable dans l'entreprise de transport Mazet, durant 14 ans et 32 ans de vie municipale très active. Ce parcours exceptionnel de notre sociétaire Jean DEVAL, du comité nord-est de Lyon, lui a valu la Médaille Militaire en 1955, l'insigne de chevalier de l'Ordre du Mérite en 1967, ceux de chevalier de la Légion d'honneur en 1972 et d'officier en 2009, sans oublier la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports. Puis



inscrit cette année sur la liste des Cravates de la Légion d'honneur, à titre militaire, il se la fit remettre ce 28 septembre, par son ancienne présidente de comité, la physicienne Geneviève COMTE-BELLOT, avec pour parrain Alain DUPERRÉ, sociétaire dudit comité. Cet homme "courageux, tenace, volontaire, humble et soucieux de servir" comme l'a confié son parrain a tenu à dire que pour lui "la vie était toujours devant". En regardant et en écoutant ce nonagénaire, nul ne peut douter de son affirmation. La section du Rhône et Métropole de Lyon lui adresse ses vives et chaleureuses félicitations.

Sur la page suivante quelques photos de la cérémonie

Michel Nielly

Jean Deval nous a quitté le 11 mai 2022. Lors de ses obsèques, Son fils a très bien retracé sa belle carrière militaire et civile. Notre porte-drapeau, Edith et Pierre Boivin ainsi que le colonel Bizet étaient présents.



Photos G. Bizet



En préambule à la cérémonie, le général (2s) Michel Nielly fait un rappel sur les valeurs de la Légion d'honneur



Alain DUPERRÉ, le parrain, retrace la carrière du nouveau promu.



Geneviève COMTE-BELLOT, la déléguée, (personne qui représente le grand chancelier le temps de la cérémonie) remet officiellement la cravate.



Jean DEVAL entouré de toute sa famille et de ses amis